

## Vecinos sorprendieron a ladrón robando en un departamento y la Policía lo detuvo



La tranquilidad de la cuarentena se vio de momentos pausada el jueves por la noche en el barrio Unión Empleados de Comercio II, a raíz de un robo que al menos un delincuente pretendió concretar en un departamento situado en la esquina de calles 25 de Mayo y Piedrabuena.

Al estilo “hombre araña”, el malviviente escaló unos dos metros hasta la planta alta, donde forzó una reja y luego una ventana para acceder al inmueble. En una frazada, envolvió un televisor y prendas de vestir, los que después dejó en la vereda, teniendo en cuenta que los ruidos de su accionar despertaron la atención de un vecino que se encontró cara a cara con el ladrón, dando lugar a una persecución que más tarde tuvo intervención de la Policía.

Según pudo saber este diario, en el departamento elegido por el malviviente para robar reside un agente policial que en ese momento se encontraba cumpliendo servicio en Cuerpos Especiales, por lo que al ser advertido por su vecino de lo que había ocurrido, se desplazó de inmediato a su propiedad acompañado de otros efectivos, con los que inició la búsqueda del delincuente.

Gracias a la siempre destacada presencia de la perra “Coni”, integrante de la Sección Canes de la fuerza policial, en calle Gutiérrez al 1600 fue detenido el sospechoso de cometer el robo, un joven de apellido Calderón. La situación del sujeto quedó complicada luego de que la perra marcó su domicilio.

Calderón fue detenido y trasladado a la Comisaría 32<sup>a</sup>, donde se le inició una causa por

“robo agravado por escalamiento”. También se lo procesó por infringir el aislamiento social, preventivo y obligatorio.

Fue fundamental para el esclarecimiento del hecho el valiente accionar de los vecinos que salieron detrás del ladrón, a la espera de la presencia policial. “Es un barrio tranquilo, pero lamentablemente no estamos ajenos a la inseguridad. Nos sorprende que en esta época sigan robando, pero es lo que nos toca y debemos protegernos”, aseguró uno de los testigos.